



FPI Serukan Penangkapan Fufufafa



Iran Akan Serang Israel Pakai Senjata Rahasia

Teheran, MIMBAR - Iran disebut akan memakai hulu ledak dan "senjata rahasia" yang tak digunakan dalam serangan sebelumnya untuk membalas Israel. Kemungkinan rencana itu terungkap dari salah satu pejabat Mesir. Dia mengatakan pihak berwenang Iran memperingatkan Kairo secara personal soal serangan balasan Iran.

■ Bersambung ke Hal 11

KAMPANYE AKBAR DI MEDAN

Paslon Hiro Janji Atasi Kemiskinan Kota Medan

Medan, MIMBAR - Ribuan pendukung paslon (pasangan calon) walikota-wakil walikota Medan, H Hidayatullah-Ahmad Yasyir Ridho Lubis (Hiro), memadati Lapangan Pertiwi di Jalan Bilal, Kecamatan Medan Barat, Ahad (3/11).

Paslon nomor urut 3 ini menggelar kampanye akbar bertema "Hiro Fest." Paslon yang didukung oleh hanya PKS ini, dihadiri Ketua Tim Pemenangan, Salman Alfarizi, beserta beberapa tokoh penting PKS.

■ Bersambung ke Hal 11



FPI menggelar Aksi 411 di depan Istana Kepresidenan Jakarta menuntut penangkapan pemilik akun Kaskus 'Fufufafa', Senin (4/11).

Jakarta, MIMBAR - Front Persaudaraan Islam (FPI) menggelar Aksi 411, Senin (4/11), di depan Istana Kepresidenan Jakarta. Salah satu tuntutan mereka adalah menangkap pemilik akun Kaskus 'Fufufafa'.

■ Bersambung ke Hal 11

Diterima Setneg

AKSI 411 yang dimotori Front Persaudaraan Islam (FPI) dan sejumlah ormas Islam selesai digelar. Pimpinan aksi membubarkan massa setelah tuntutan mereka didengar Istana. FPI dkk mengutus sejumlah delegasi, termasuk Aziz Yanuar, ke Istana. Mereka tak berhasil menemui Presiden Prabowo Subianto, tetapi Kementerian Sekretariat Negara (Setneg) menerima dokumen tuntutan mereka.

■ Bersambung ke Hal 11

Jadwal Salat
3 JUMADIL AWAL 1446 H

Subuh : 04:52 WIB	Maghrib : 18:11 WIB
Zuhur : 12:12 WIB	Isya : 19:22 WIB
Ashar : 15:33 WIB	■ Untuk kota Medan sekitarnya

Hidayah

Kualitas Komunikasi Pemimpin

Oleh Dr A Rasyid, MA (Dosen FIS UINSU)

Dalam teori komunikasi, pemimpin sering dilihat sebagai figur yang memainkan peran penting dalam memengaruhi, mengarahkan, dan membentuk interaksi dalam kelompok atau organisasi.

Beberapa perspektif dalam teori komunikasi menjelaskan bagaimana sosok pemimpin dipandang dan peran komunikasinya yakni; teori kepemimpinan kharismatik.

Pemimpin kharismatik dikenal karena kemampuannya untuk memikat dan menginspirasi pengikutnya melalui komunikasi yang penuh keyakinan dan visi yang kuat.

■ Bersambung ke Hal 11



Ribuan pendukung pasangan calon Wali Kota Medan dan Wakil Wali Kota Medan nomor urut 3, H. Hidayatullah, SE - Ahmad Yasyir Ridho Lubis, M. Sp., memadati Lapangan Pertiwi di Jalan Bilal, Medan. (Foto Istimewa)

Soal Tom Lembong Impor Gula saat Surplus

Kuasa Hukum Bantah Kejangung

KUASA hukum Thomas Trikasih Lembong (Tom Lembong), Ari Yusuf Amir membantah pernyataan Kejaksaan Agung bahwa kliennya ketika menjabat sebagai Menteri Perdagangan 2015-2016 meneken kebijakan impor gula saat stok gula nasional surplus.

"Tidak, tidak pernah ada (surplus gula). Kita itu tidak pernah surplus gula kita. Jadi, kalau ada laporan seperti itu, itu laporan yang salah," kata Ari dalam konferensi pers di kawasan Jakarta Selatan, Senin (4/11).

Ari juga membantah pernyataan Kejaksaan bahwa PT. Perusahaan Perdag-



angan Indonesia (PPI) berstatus perusahaan swasta. PT PPI disebut Kejangung sebagai perusahaan yang ditunjuk Tom untuk melakukan impor gula.

Ia berkata PT. PPI adalah perusahaan BUMN yang sejak dulu ditunjuk oleh para menteri Perdagangan sebelumnya untuk

melakukan impor gula.

Tom disebut hanya menindaklanjuti surat menyurat antara Mendag sebelumnya dengan PT PPI. Atas dasar itu, Ari menilai proses penyidikan yang dijalani Kejangung dalam kasus ini

■ Bersambung ke Hal 11

Menhut Gandeng Polri Berantas Pembalakan Liar

Jakarta, MIMBAR - Kementerian Kehutanan (Kemhut) mengajak Polri untuk menjaga kawasan hutan dari maraknya pembalakan liar.

Hal itu dikemukakan Menteri Kehutanan Raja Juli Antoni saat menyambangi Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo di Mabes Polri, Jakarta Selatan pada Senin 4 November 2024.

"Hari ini saya sowan, saya menghadap kepada bapak Kapolri, meminta bantuan beliau untuk turut

■ Bersambung ke Hal 7



■ Mampukah... ?

■ Hehehe...

Iran Akan...

Dari Halaman 1

Iran, kata pejabat Mesir itu, bakal membalas secara "kuat dan kompleks."

Lebih lanjut, dia menerangkan Iran merasa perlu membalas serangan Israel karena mereka kehilangan empat personel. Pejabat tersebut mengatakan Iran akan menargetkan lokasi militer Israel. "Jauh lebih agresif dari sebelumnya," ujar pejabat Mesir, dikutip Times of Israel, Senin (4/11). Dia juga mengatakan Iran kemungkinan akan meng-

gunakan wilayah udara Irak untuk membalas Israel.

Rencana serangan Iran muncul usai Israel menyerang negara itu pada 26 Oktober.

Dalam serangan itu, Israel menggempur fasilitas militer Iran di Ilam, Khuzestan, dan Teheran. Israel mengklaim serangan itu menghancurkan fasilitas rudal dan sistem pertahanan Iran. Israel juga mengklaim serangan tersebut sebagai balasan usai Iran meluncurkan rudal ke negeri Zionis pada awal Oktober. (cnni/js)

Menhut Gandeng...

Dari Halaman 1

serta bersama-sama mengamankan hutan kita. Pak Presiden memerintahkan kita agar hutan menjadi sumber paru-paru dunia, tapi sekaligus juga menjadi sumber kesejahteraan rakyat Indonesia," kata Raja Juli.

Bentuk kerja sama, lanjut Raja Juli bakal dibahas tuntas dalam Memorandum of Understanding (MoU) atau nota kesepahaman dengan Polri.

Politisi PSI itu menjelaskan, sebetulnya sudah ada MoU Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KemenLHK) dan Polri sejak era Menteri Siti Nurbaya.

Namun, MoU tersebut sudah habis masa kadaluarsa alias expired.

"Kami akan menulis ulang MoU. Sebelumnya sudah ada MoU antara kepolisian dengan Kemen-

terian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK) 5 tahun yang lalu. Kemudian sudah expired, ketebulan juga nomenklaturnya sekarang berubah. Kementerian Lingkungan Hidup dipisah dengan Kementerian Kehutanan," ungkapnya.

Di sisi lain, Jenderal Sigit merasa senang Polri dilibatkan dalam mengatasi persoalan kehutanan. Apalagi kehutanan merupakan salah satu point pokok dalam program kerja Prabowo-Gibran.

"Adapun isi MoU yang nanti akan dibahas diantaranya tentang penertiban bisnis ilegal di kawasan Kehutanan, terkait dengan kebakaran hutan dan lahan, juga pengembangan sumber daya kepolisian hutan yang selama ini berkoordinasi dengan TNI-Polri. Prinsipnya, institusi Polri mendukung apa yang menjadi program-program Kementerian Kehutanan," tandas Kapolri. (rm/js)



Hidayah Kualitas Komunikasi..

Dari Halaman 1

Teori ini menekankan pentingnya keterampilan komunikasi persuasif dan kemampuan pemimpin untuk membangun hubungan emosional dengan para pengikutnya.

Kemudian ada teori kepemimpinan transformasional. Teori ini memandang pemimpin sebagai agen perubahan yang mampu menginspirasi dan memotivasi pengikutnya untuk mencapai tujuan bersama. Pemimpin transformasional menggunakan komunikasi yang terbuka dan mendukung, mendorong kreativitas, dan mendorong pengikut untuk melampaui kepentingan pribadi demi kepentingan kelompok.

Teori Kepemimpinan Transaksional. Dalam perspektif ini, pemimpin dilihat sebagai individu yang memengaruhi pengikutnya melalui sistem penghargaan dan hukuman. Komunikasi pemimpin transaksional bersifat instruksional dan berorientasi pada hasil, di mana pemimpin menetapkan harapan, memantau kinerja, dan memberikan umpan balik sesuai dengan kinerja pengikut.

Teori Kepemimpinan Situasional. Teori ini menekankan bahwa tidak ada satu gaya kepemimpinan yang ideal untuk semua situasi. Pemimpin yang efektif adalah mereka yang mampu menyesuaikan gaya komunikasinya dengan kebutuhan dan tingkat kematangan anggota tim. Dalam situasi tertentu, pemimpin dapat menggunakan komunikasi yang lebih otoritatif, sementara dalam situasi lain, pendekatan yang lebih suportif dan partisipatif diperlukan.

Teori Jaringan Komunikasi. Pemimpin juga dilihat dalam konteks bagaimana mereka mengelola jaringan komunikasi dalam sebuah kelompok atau organisasi. Pemimpin yang baik adalah mereka yang dapat menciptakan saluran komunikasi yang efektif, transparan, dan dua arah. Komunikasi yang terbuka membantu membangun kepercayaan dan memperkuat hubungan antara pemimpin dan

pengikut.

Teori Pengaruh dan Kepatuhan. Dalam teori ini, pemimpin dipandang sebagai individu yang memiliki kemampuan untuk menggunakan strategi komunikasi tertentu untuk memengaruhi pengikut dan memperoleh kepatuhan. Strategi ini bisa berupa bujukan rasional, ajakan emosional, atau penggunaan wewenang dan kekuasaan.

Secara keseluruhan, dalam teori komunikasi, sosok pemimpin dinilai berdasarkan bagaimana ia berinteraksi dan memengaruhi orang lain. Kualitas komunikasi seorang pemimpin menentukan sejauh mana ia dapat memotivasi, membangun hubungan yang positif, dan mencapai tujuan yang diinginkan. Keterampilan seperti mendengarkan secara aktif, memberi umpan balik yang konstruktif, dan menyampaikan pesan dengan jelas adalah kunci keberhasilan seorang pemimpin dalam konteks komunikasi.

Menurut teori komunikasi, pemimpin yang berhasil adalah mereka yang mampu menggunakan keterampilan komunikasi mereka untuk membangun hubungan yang kuat, menginspirasi, dan memotivasi pengikut, serta mengelola dinamika kelompok atau organisasi secara efektif.

Contoh nyata dari pemimpin yang berhasil dalam menggunakan komunikasi efektif meliputi tokoh-tokoh seperti Nelson Mandela, yang mampu menyatukan masyarakat melalui pidato dan komunikasi yang penuh empati dan visi. Di dunia korporat, CEO seperti Satya Nadella dari Microsoft dikenal karena pendekatan komunikasinya yang terbuka, inklusif, dan berorientasi pada kolaborasi, yang membantu mengubah budaya perusahaan menjadi lebih dinamis dan inovatif.

Pemimpin yang berhasil adalah mereka yang tidak hanya mengandalkan otoritas, tetapi menggunakan komunikasi sebagai alat utama untuk membangun relasi, memotivasi, dan memimpin tim atau organisasi menuju keberhasilan.***

DPR Segera Rapat Bareng Komdigi Bahas Judol

Jakarta, MIMBAR - Komisi I DPR menjadwalkan rapat kerja bersama Menteri Komunikasi dan Digital (Menkomdigi), Meutya Hafid, terkait dengan kasus judi online yang belakangan mencuat. Rapat tersebut akan berlangsung pada Selasa besok 5 November 2024, di Kompleks Parlemen, Senayan.

Anggota Komisi I DPR dari Fraksi Partai Golkar, Nurul Arifin, mengatakan, dalam rapat tersebut,

pihaknya akan mendalami terkait adanya pegawai Komdigi yang ditetapkan sebagai tersangka kasus judi online.

"Komdigi sampai besok kita akan rapat ya dengan menterinya. Jadi tentu saja kita akan menanyakan walaupun statementnya beliau sudah sangat bagus sekali begitu, bahwa dari Komdigi mendukung sepenuhnya penegakan hukum dan tindakan aparat hukum untuk memproses para pelaku-pelaku

yang berada di internal Komdigi," kata Nurul kepada wartawan di Komplek Parlemen, Senayan, Jakarta, Senin, 4 November 2024.

Politikus Partai Golkar ini juga turut menyoroti soal pernyataan Presiden Prabowo Subianto yang sebelumnya mengaku sudah mendeteksi dalang judi online. Ia mendukung agar Prabowo mengungkap bandar judi online di Indonesia.

"Ya kita ingin tahu ya, karena

juga tadi oleh BIN juga dikatakan bahwa ini menyangkut banyak orang, jadi kita juga pengen tahu siapa-siapa saja dan mudah-mudahan bisa terbuka," ujarnya.

"Paling tidak kami tahu akar masalah itu sebenarnya dimana, karena kan ini merusak secara keseluruhan generasi muda, kemudian perempuan, rumah tangga, dan memicu tindakan-tindakan kriminal lainnya," demikian Nurul. (rm/js)

Diterima Setneg..

Dari Halaman 1

kembali menggelar aksi serupa pada 2 Desember mendatang.

Dia menyebut aksi itu dibalut dengan tajuk "Reuni Aksi 212". Alat meminta para pengikutnya untuk menyebarkan rencana itu ke pelosok negeri. "Dari sekarang hubungi saudara-saudara kita yang di Aceh, yang di Sumut, di berbagai tempat, Kalimantan, Sulawesi, Irian Jaya, semua provinsi kita berikan informasi untuk kumpul selama 212," ujarnya.

Dia menambahkan, "Saya yakin kalau umat Islam bersatu, maka presiden akan sadar bahwa

dia punya potensi besar di atas umat Islam. Betul? Siap hadir 212?"

Sebelumnya, FPI dan sejumlah ormas Islam menggelar Aksi 411 di Patung Kuda, Jakarta. Mereka menuntut Presiden ketujuh RI Joko Widodo diadili atas kejahatan-kejahatan selama 10 tahun menjabat.

Mereka juga meminta pemerintah menangkap dan memproses hukum pemilik akun Fufufafa. Massa aksi yakin betul akun media sosial yang menghina Prabowo itu adalah milik Wakil Presiden Gibran Rakabuming Raka. (cnni/js)

FPI Serukan...

Bersholawat

Massa Aksi 411 yang menuntut penangkapan Fufufafa berkumpul di sisi timur Masjid Istiqlal, Jakarta Pusat, untuk melakukan long march ke Istana Kepresidenan Jakarta.

Massa berkumpul di pinggir jalan sejak pukul 12.30 WIB. Mereka juga terpantau menyempatkan diri menunaikan salat berjamaah di Masjid Istiqlal.

Sekitar 12.45 WIB, mobil komando mulai datang ke depan Lapangan Banteng. Massa yang sudah menunggu pun langsung berbaris di belakang mobil itu.

Mereka berselawat dan bertakbir sambil merapikan barisan. Lalu lintas dari arah Jalan Medan Merdeka Timur tersendat. Mobil dan motor terpaksa berhenti karena massa aksi meluber hingga sepekar jalan.

Sejumlah polisi membantu merapikan barisan agar kendaraan tetap bisa berjalan. Laskar dari FPI membantu kepolisian merapikan massa aksi.

Pada 12.55 WIB, massa yang didominasi warna putih itu bergerak ke istana. Mereka menempuh jalur Jalan Taman Pejambon, Jalan Medan Merdeka Timur, Jalan Medan Merdeka Selatan, lalu Patung Kuda.

Belum diketahui apakah massa Aksi 411 diperbolehkan menembus Jalan Medan Merdeka Barat hingga Istana Kepresidenan Jakarta.

Aksi 411 digelar sejumlah ormas Islam, seperti Front Persaudaraan Islam. Dua tuntutan aksi ini adalah penangkapan pemilik akun Fufufafa dan Presiden ke-7 RI Joko Widodo (Jokowi).

Rizieq Shihab Tak Ikut Aksi

Mantan pimpinan Front Pembela Islam (FPI) Rizieq Shihab tidak akan ikut serta dalam

Paslon Hiro...

Mantan anggota DPRRI ini juga menyoroti kesenjangan sosial ekonomi di Medan yang ia sebut "kaya, namun masih menyisakan masalah kemiskinan."

Katanya, "Kita tidak ingin ada warga yang terjebak dalam kemiskinan, sementara yang kaya menikmati kekayaannya. Kemiskinan adalah musuh bersama yang harus kita kalahkan." Ia menyampaikan komitmennya mengatasi kemiskinan dan meningkatkan standar kehidupan warga Medan agar lebih layak.

"Kami berkomitmen penuh untuk mengatasi kemiskinan di Kota Medan," jelasnya.

MEKAR-PLUS

Sementara itu, Yasyir Ridho Lubis menguraikan program kerja mereka yang diberi nama "Mekar Plus" dan "Satu Keluarga Satu Sarjana."

Yasyir mengajak semua pihak bergabung dalam Koalisi Rakyat, sebab hanya dengan dukungan rakyat pasangan Hiro dapat memenangkan Pilkada Kota Medan.

Kata kader Golkar dan mantan anggota

Kuasa Hukum...

bahwa impor gula kristal putih (GKP) hanya diperbolehkan oleh Badan Usaha Milik Negara (BUMN).

Dugaan korupsi bermula karena Tom diduga menyalahgunakan wewenang dengan menerbitkan persetujuan impor gula kristal mentah (GKM) untuk diolah menjadi GKP kepada pihak yang tidak berwenang.

Menurut hasil Rapat Koordinasi (Rakor) antar kementerian pada 12 Mei 2015, saat itu Indonesia mengalami surplus gula sehingga tidak memerlukan impor gula.

Namun, pada tahun yang sama, Tom justru memberikan izin impor gula kristal mentah sebanyak 105.000 ton kepada perusahaan swasta untuk diolah menjadi GKP.

Direktur Penyidikan pada pada Jaksa Agung Muda Bidang Tindak Pidana Khusus, Abdul Qohar menyebutkan bahwa izin impor yang dikeluarkan oleh Tom tidak melalui Rakor dengan instansi terkait dan tanpa rekomendasi dari Kementerian Perindustrian.

"Akan tetapi, pada tahun 2015 Menteri Perdagangan Tersangka TTL memberikan izin persetujuan impor (PI) gula kristal mentah sebanyak 105.000 ton," jelas Qohar dalam konferensi pers, Selasa (29/10). PT PPI diduga mendapatkan fee dari

DPRD Sumut ini dengan yakni, "Kami (hanya) diusung oleh PKS. Tetapi sejatinya kami koalisi bersama rakyat. Dengan suara rakyat, kita menangkan Pilkada Medan ini."

Kampanye akbar ini ditutup ajakan kepada seluruh warga untuk menjadi bagian dari sejarah perubahan di Kota Medan, bersama pasangan Hidayatullah-Ridho, yang berkomitmen mengabdikan untuk kesejahteraan rakyat Medan.

Menurut laporan detikcom, Pilkada Kota Medan yang berpenduduk 2,5 juta jiwa, diikuti 3 paslon.

Selain paslon Hidayatullah-Yasir, dua paslon lainnya ialah Rico-Zaki, dan Ridha-Rani.

Paslon Rico Waas-Zakiyuddin Harahap didukung 8 partai politik: NasDem, Gerindra, PAN, PKB, PSI, Perindo, Demokrat dan Golkar, semua memiliki kursi di DPRD Medan.

Paslon Ridha Dharmajaya-Abdul Rani juga didukung 8 partai politik: PDIP, PPP, Hanura, Buruh, Gelora, Ummat, PKN, dan PBB, tetapi hanya PDIP dan Hanura yang memiliki kursi di DPRD Medan. (tr/dtk)

Praperadilan

Eks Menteri Perdagangan Thomas Trikasih Lembong atau Tom Lembong bakal mengajukan praperadilan terkait penetapan tersangka oleh Kejaksaan Agung (Kejagung) dalam kasus dugaan penyelewengan izin impor gula.

Pengacara Lembong, Ari Yusuf Amir, mengatakan pihaknya telah merampungkan kelengkapan berkas untuk gugatan praperadilan tersebut. "Semua persiapan sudah selesai," ujar Ari kepada wartawan saat dikonfirmasi lewat pesan singkat, Senin (4/11).

Namun, Ari tidak menjelaskan kapan gugatan praperadilan itu akan didaftarkan ke pengadilan. "Segera mungkin nanti dikabari," katanya. (cnni/js)